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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さん、こんにちは。本

日の例会もよろしくお

願い致します。 

まず、このようなお忙し

いお時間にこの様にた

くさんの方々に例会に

お集まり頂き、誠にあり

がとうございます。 

本日は会員増強、維持についての例会となっております。

会員を増やすということはこのクラブの血や肉を増やすと

いうことに当たり、人に例えるとしっかりとした体力をつけ

健康に過ごすことの地盤となっていきます。 

現在この千歳セントラルロータリークラブは 30 余年にわ

たりチャーターメンバー他、諸先輩の皆様が大事に育て

上げこの町に重要な奉仕団体としての認識と役割を受

け定着させて頂いております。このクラブの世代交代を進

め、今後 10 年 20 年とクラブを存続させるため、また、

安定したクラブの運営を行うためにも会員の増強と維持

は重要な部分となります。会員増強につきましては臼田

委員長をはじめ南雲幹事や各会員の皆さまのご協力に

より順調に進んでいると思いますが、未だに出席率の低

空飛行の状態は会員の維持の部分につきまして不安な

部分もございます。 

本日の例会を通しまして今一度会員の皆さまにも危機

感を持って頂き、改善の方法についての良いアイデアを

考えて頂ければ、現状の打破と、今この時に同じクラブに

所属している仲間が一人も退会することなく、もっとこの

千歳セントラルロータリークラブが成長し大きなクラブにな

っていくのではないかと思います。 

改めてお願いではありますが、私も会員増強で色々声は

掛けていますが中々思うようには進まず、会員の皆さまの

お力もお貸し頂けるようお願い致します。今一度、共に

学び、共に遊び、そして共に奉仕活動を行う仲間を増や

して頂けるようにお願い致しまして本日のご挨拶に代えさ

せて頂きます。改めまして臼田委員長、本日の例会よろ

しくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 1 月 4 日をスタート

に各団体新年交

礼会に参加させて

頂きました。会長と

私が重なって出ら

れない場合には、

臼田会員、桑島

会員にも代理で出

て頂き、協力して無事終える事が出来ました。今回

新年交礼会に出て気付いた事があります。1 つの団

体ですが、大下会長が来賓として招かれた会でご挨

拶をしましたが、非常に会場の中が騒がしく、挨拶す

る方が自ら声を張らないと聞こえない新年交礼会が

ありました。会としての質、格が非常に下がるのではな

いかと感じました。セントラルロータリークラブの新年会

を迎えましたが、ご来賓の挨拶する時には皆さんしっ

かり聞いて頂けて非常に嬉しかったですし、やはりセン

トラルだと実感し、良い会だと思いました。些細な事

で会の質が問われると思いますので、是非皆さんも引

き続き少し気を付けて頂ければセントラルがどんどん上

に上がっていけると思います。 

 「第 15 回全国 RYLA 研究会札幌会議開催」のご案内 

例会出席状況（2023 年 1 月 24 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 18（4）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 55.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 22 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 1 月 17 日） 

確定出席率（MU 含む） 72.09 ％ 
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○ 日時 2023年5月20日（土）13:00～17:00 

○ 開催方式 Zoom 配信 

○ 登録料 3,000 円/人 

○ 締切 4 月 20 日（木） 

 

 1 月誕生日祝  進行：幹事 南雲勇次 

☆坂井   治 会員（昭和 26.1.27 生れ） 

☆井上 英幸 会員（昭和 32.1.19 生れ） 

☆岩室 秀典 会員（昭和 35.1.7 生れ） 

☆南雲 勇次 会員（昭和 51.1.5 生れ） 

☆大久保 尚 会員（昭和 40.1.16 生れ）欠席 

☆岩下   誠 会員（昭和 50.1.30 生れ）欠席 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

誕生祝いのお礼等、皆様ご協力ありがとうございました。 

坂井 治会員、南雲勇次会員、岩室秀典会員、井上

英幸会員 
 

 本日の例会プログラム  

通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 

担当：会員増強・維持委員会 委員長 臼田 暢 

前回、いろいろ入会候補者を皆さんからいただいて、実

際のところ、仕事で忙しかったと言えば言い訳になります

が、2 件ほどしか回っていないのが現状です。残り 5 ヶ月

間ございますので、何とか皆さんがリストアップしてくれた候

補者の会社なりご自宅なりを訪問して 1 名でも 2 名で

も増強出来るように頑張りたいと思います。この半年間

全然動けなかったので勘弁して頂けたらと思います。状

況的には我がクラブは 44 名。新入会された入口浩一

郎さん、藤本裕之さん。2 名新入会頂きまして、退会者

も 1 名おりますので、今年度 1 名が増えたという結果で

ございます。これを後 1 名でも 2 名でも 5 名でも増やし

て少しでも会員を増やしていければと思います。まだ回っ

ていないリストの候補者が 25 名いますので、何とか動け

るように私もそうですが、理事会、紹介者にもご協力頂

ければと思います。前回各テーブルで質問を何点か出し

てアンケートを取った結果がお手元にあると思います。 

【アンケート結果】 

○ロータリアンになって良かった点 

 人脈が広がった 

 異業種の方と知り合えた 

 知り合いが増え仕事にプラスとなっている 

 自身の修行の場 

 社会奉仕について学ぶことが多い 

 色々な奉仕活動が出来る 

○当クラブの魅力は？ 

 団結力の強さ、会員同士の仲が良い 

 明るい、孤独感がない、お互い声掛けをして交流 

 地域に根差した会員が多いので、地域密着の活動

が出来る 

 当クラブに入会したことで普段交流できない方と知り

合うことが出来た 

 若い会員が多いので活動が早く、フットワークが良い 

○当クラブの改善すべき点 

 欠席者に対して声掛けをしていない 

 各委員会の開催が少ない 

 新入会員に対して 3 年間は面倒を見る 

 過去のクラブの在り方にとらわれず、各年度思い切

った活動案が欲しい 

 女性会員の増強（現在 24％を 30％に 3 名の

増加） 

 女性会員が楽しめる空間を作りたい 

 無断欠席を 100％なくす 

 移動例会以外でもイベントとして野外ジンギスカン

等の実施が欲しい（費用は各自負担でも） 

本日のニコニコ BOX 合計額 5,000 円 

今年度 累計額 666,000 円 
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 昼例会をせず、夜例会だけでも良いのではないか 

 食事は弁当が良いのでは 

 ニコニコ箱のお金の使い道を明確にしてほしい 

アンケートをざっくりと出しましたが、いい所は皆さんわかっ

ていると思います。改善すべき点をこれから理事会なり皆

さんでどうやって改善していくか、いい方向に進めていくか

話し合って頂ければと思います。みんなで話し合って交

流を持てば、会員維持、退会者も少なくなるかと思いま

す。我がクラブは退会者が少ないので、まず団結力、交

流に重きを置いて皆さん仲良くやって頂ければと思います。

これから残り 5 ヶ月どこまで頑張って会員を増やせるか、

それを考えて一生懸命やりたいと思います。皆さんご協

力頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

 

 会員卓話  進行：幹事 南雲勇次 

時間を頂き、会員卓話進めさせて頂きます。今日出席

の 2 名の方からお願いします。シートは今日書いて頂い

ておりますので、後日清書したものを皆様のレターボック

スに配布します。 

 

井上英幸 会員 

私は井上と申します。知らない人は知らない、知っている

人は知っていると思いますので、よろしくお願いします。ロ

ータリーの経験年数は 25 年目に突入しておりました。そ

の前に青年会議所に 10 年いました。私の青春時代は

ロータリーと青年会議所で時間を費やし、時間を返して

欲しいです。ボランティアに勤しんで参りました。趣味は格

好良く仕事と書かせて頂きました。JC 時代･ロータリー時

代 35 年の間に私は 22 歳で後を継ぎまして、その後家

業のお店を手伝っていました。セブンイレブンを経営して

おりまして、その拡大が 35 年の間になされたという事で

は、ボランティア活動をしながら忙しかったのですけれども、

事業を拡張出来たというのは私にとっても趣味かなと思っ

ております。趣味＝商売柄 24 時間経営ですので、連

絡方法は携帯にお願いしたいと思います。会社にかけて

も多分出ません。24

時間私の携帯は常に

オンになっていますの

で寝ている時以外は

つながると思います。

但し登録されていな

い電話はほぼ出ませ

ん。数年前に荷物を

預かっているというメールにかけなおしたら、そこから詐欺

に遭いまして 2 年間ぐらい大変な携帯電話料金を払っ

ていました。皆さんにもそういう怪しいメールが来ると思い

ますので、わからない電話にはかけ直さないで欲しいと思

います。繁忙期は一年中です。2月 3日節分は恵方巻

という事で、北栄のセブンイレブンは 9 年連続全道一の

売上を作っており、10 年目に向けて頑張っているところ

でございます。とは言いながら一店舗での販売量は、全

国を見ると上には上がいます。太刀打ちできるような数

字ではないのですが、7 店舗やっているので束になってか

かればどうにかなるのではと、全国一を目指そうと頑張っ

ているところです。自己 PR は、若い時からお前は理屈っ

ぽいと言われています。若い女性の方とお話するのがとて

も好きです。その好きな事が拡大され妙に理屈っぽくなっ

て、よく先輩達にお前の話は長いとか、理屈っぽいとよく

言われます。ここへきて私の後継者である髙木君がいま

すので、非常に肩の荷が下りたなと私の理屈っぽさを髙

木君に譲っていきたいと思います。最後に会員の皆様へ

一言。私は先程言いましたように、青年会議所時代、そ

してロータリーの奉仕活動を通じながら事業拡大が出来

たという事を皆さんにも理解して頂きたいと思います。坂

井さんが職業奉仕と良く言いますが、その延長線上に事

業の拡大があったと私は思っています。決して活動自体

が無駄ではなく、事業に反映する事が可能だと私が実

証しておりますので、皆さんも真似して頂ければと思いま

す。町の発展こそが事業の発展につながる。そして家族

の安泰につながると思っておりますので、是非時間を惜し

んで奉仕活動に一生懸命頑張って頂ければと思います。 

 

藤本裕之 会員 

皆さんこんにちは。藤本裕之です。ロータリー経験年数

は入りたてなので 1

年未満です。職業

は㈲アプライスの専

務取締役です。代

表取締役が自分の

父 親に当た りま す

が、実質的に父親

は会社の運営には
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タッチしていない形で、自分が今年 4 年目になります。若

い従業員を使って頑張って仕事を増やしています。仕事

内容は、道路や地中に埋めている水道管や電気の菅を

自分の会社が掘って埋めて整地して舗装をしてという一

連の流れが主にやっている業務内容です。冬に関しては

除雪をやっておりまして、今年で 4 年目になりますが、

年々除雪の件数が増え、自分の会社だけでは回り切れ

なくなってきたのもので、今回は南雲さんと臼田さんに除

雪をちょっと手伝って頂けないでしょうかとお話しました。だ

ったらセントラルはどうだいという話になり是非という事で今

回入会する事になりました。 

趣味は立ち上げてまだ浅いもので、従業員も経験が浅く

若い子が多いので自分も現場から退く事は出来ず自分

も現場に入っています。その為、週の半分は会社仲間・

従業員と一緒に居酒屋で仕事の話をするというのが趣

味なのかなと思っています。連絡手段は基本的に LINE、

電話で対応できます。繁忙期は、冬は除雪、夏は土木

工事という事で春先が落ち着いているかなという感じです。

後は雪が降る前の 11、12 月が落ち着いています。声を

掛けて頂けたらどこでもいける感じです。自己 PR は基本

的に結構人見知りです。仕事的に限られた人とばかり話

をしているので、人付き合いは上手くない方かと思います。

新しい事をやってみたいという事で自分はゴルフをやって

いないのですが、自分の敷地にゴルフのアプローチ場を設

営しています。昨年から全く進んでいないのですが、今年

完成出来たらと思いながら時間の合間をみて設営してお

ります。身体を動かすのが仕事柄好きでそういう新しい

事が好きなのかなと思っています。人前で話すのが苦手

なのでそういう面を克服したいのと、趣味でもあったように

仕事仲間とばかりで仕事の話ばかりしていますので異業

種の方と触れ合う機会が少ないです。今回の入会をきっ

かけにいろいろな方とお話をして自分のスキルアップにつな

げていきたいと思います。これからもよろしくお願いします。 

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、1 月 31 日（火）通常夜間例会「ロータリ

ーサンタちとせ事業の報告」。担当は社会奉仕委員会。

開会点鐘 18 時 30 分。ホテルグランテラス千歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

仕込みや調理 子供が挑戦 4RC が食育フェス つ

なぐ横丁で楽しく学ぶ 

子供たちの職業体験イ

ベント「食育フェスおしご

と体験」が 22 日、長野

県松本市深志 1 の松

本つなぐ横丁で開かれ

た。松本空港、松本南、松本西南、塩尻の4 ロータリー

クラブが郷土に向けた奉仕事業として共催し、未就学児

～中学生の約 60 人が横丁内の 11 の飲食店で仕込

みや調理を体験した。 

 

 SCHEDULE  

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会 
「雪見酒 in The BELLCLASSIC Lien」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」                  [担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC･千歳セントラル RC 合同例会 
■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委
員会(A) 委員長 山下耕介] 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) 
■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動(セーフティ
コール) 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

9 日 
通常夜間例会「長泉ロータリークラブ 友好クラブの歴
史」     [担当/友好クラブ委員会 委員長 四方信次] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13) 

16 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節④） 

30 日 第 5 週につき例会なし（細則第 5 条第 2 節） 

6 
月 

ロータリー親睦月間 ■RI 国際大会 ■最終例会(親睦例会) 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

13 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」 [担当/理事会] 


